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 Ao vinte um dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte um, foi realizada a segunda  
reunião da Comissão Permanente III – De Legislação e Normas - do Conselho Municipal 
Antidrogas, de forma remota, através do Aplicativo Meet. A Secretária Executiva, Cristina Branco, 
iniciou a reunião às 14:32 (quatorze horas e trinta e dois minutos) solicitando aos presentes que 
aguardassem mais alguns minutos, pois a Presidente da Comissão Sabrina Presman, ainda não 
tinha conseguido entrar. Enquanto isso, a secretária executiva, fez contato com o Conselheiro  
Vitor Lima para verificar se o mesmo participaria da reunião. Ao realizar o contato, o Conselheiro 
Vitor Lima, informou que estava na estrada, mas iria participar. Às 14:35 (quatorze horas e trinta e 
cinco minutos) a Presidente da Comissão Sabrina Presman, iniciou a reunião com a presença dos 
seguintes Conselheiros: Srª Gisele Aleluia – membro titular da sociedade civil de notório 
conhecimento; Srª Luciane Magalhães da Silva Beja – Membro Titular da Secretaria Municipal de 
Habitação; Srª Sabrina Presman – Membro Titular da Associação Brasileira de Estudos do Álcool 
e outras Drogas; Srº Vitor Moreira Lima – Membro Titular da Associação dos Magistrados do 
Estado do Rio de Janeiro; Srª Quésia Betânia – membro titular da Secretaria Municipal da 
Assistência Social; Srª Silvana do Monte Lima  - Psicóloga Clínica – Membro titular da sociedade 
civil de notório conhecimento; e Coordenadoras Técnicas do COMAD, Assistentes Sociais 
Luciana Bicalho e Elisangela Carvalho. Logo em seguida foi realizada a leitura da Pauta, que foi 
aprovada por unanimidade. Seguindo, foi aprovada a Ata da 1ª Reunião por unanimidade. 
Continuando, a Presidente da Comissão Sabrina Presman apresentou a sua proposta de 
organização para a discussão e analise do Regimento Interno. Sendo assim, ela apresentou os 
principais pontos que precisam ser considerados na análise do documento: “O que contempla o 
nosso regimento?”; “Quem somos?”(Da natureza e finalidade); “O que fazemos?” (Da 
competência); “Quem participa?”, quem são os seus membros (Da constituição); Qual a 
periodicidade das reuniões (Como funciona)? Quais são as normas?; Como nos organizamos - 
presidentes, membros, coordenação técnica – (Da organização)?; Quais são as atribuições de 
cada um, o que cada um faz e pode fazer? (Das Atribuições). Diante disso, a presidente da 
comissão sugeriu usar este roteiro como norteador para analisar regimento interno. Nesta análise, 
vai ser preciso pensar o que queremos; aonde queremos chegar, qual o mínimo de reuniões, 
como fazer para o comad ter maior visibilidade, o que o convidado especial pode fazer, entre 
outras. Em seguida, a Conselheira Luciane Beja, tomou a palavra e disse ter feito a leitura dos 
documentos e concorda com a sugestão da presidente. Ela ressaltou que é necessário pensar na 
validade do conselho; refletir sobre a sua autonomia, resolutividade e principalmente o seu papel 
no Controle Social. Além disso, ela ressaltou a importância de se atualizar em relação as 
questões atuais e conhecer experiências de outros municípios com politicas mais avançadas. 
Encerrando a sua fala, ela ressaltou a importância de um tempo maior para analisar os 
documentos e organizar as propostas. Em seguida, o Conselheiro Vitor Lima, disse que é preciso 
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conhecer a Lei Municipal que criou o Comad, procurar saber o que pode ou não ser alterado no 
regimento interno, pois não vai adiantar propor alterações que não são cabíveis ao Comad. 
Sendo assim, ele reforçou a necessidade de um tempo maior para realizar a próxima reunião, 
pois será necessário estudar todos os documentos do Comad, além de pesquisar documentos de 
outros conselhos. Logo após, a Conselheira Silvana, pediu a palavra e destacou a criação da 
comissão V - , que precisa ser colocado no regimento a sua forma de trabalho, o seu objetivo. 
Neste momento, a secretária executiva, explicou que o Comad trabalha com decreto do prefeito, 
diferente dos outros conselhos. E no regimento, poderia ser colocado a explicação da comissão V 
e sua formação. Em seguida, o Conselheiro Vitor Lima,  sugeriu que fosse feita uma consulta à 
Procuradoria do Município para saber o que o comad pode ou não fazer. Em resposta, a 
Conselheira Silvana, se colocou a disposição para minutar e enviar para a procuradoria a fim de 
agilizar o processo. A secretária executiva pediu a palavra e informou que primeiro precisa 
produzir um documento, levar para a assessoria da secretária antes de levar para a procuradoria. 
Dando continuidade, a presidente da comissão Sabrina Presman, retomou a proposta de 
organização para estudo do regimento e abriu-se para votação. Neste momento, a Conselheira 
Silvana Lima, se manifestou dizendo que a revisão do regimento interno não deveria ser restrita a 
comissão III, mas todos os outros conselheiros deveriam participar, pois se trata de algo maior e 
precisa de tempo para ser elaborado. Em resposta, a presidente da comissão, disse concordar 
em discutir com os demais conselheiros, mas neste primeiro momento a comissão III se dedicaria 
a entender o regimento interno e nas próximas reuniões discutir e organizar as propostas de cada 
conselheiro da comissão. No segundo momento, abriria a discussão para todos os conselheiros 
do comad. Ressaltou ainda, que é importante ter tempo para discutir e analisar, no entanto, 
precisa ter prazo para finalização também. Todos os conselheiros concordaram com o 
direcionamento da presidente e a proposta foi aprovada. Sendo assim, a próxima reunião da 
comissão III, ficou marcada para o dia 26/07 (vinte e seis de julho) às 14:30 (quatorze horas e 
trinta minutos) presencialmente. Foi deliberado que os conselheiros devem enviar para o e-mail 
do Comad, todas as propostas de alteração do regimento interno até o dia 19/07 (dezenove de 
julho). A conselheira Gisele Aleluia, solicitou o envio da apresentação da presidente Silvana 
Presman. A secretária executiva Cristna Branco, reforçou o lançamento da campanha no dia 
26/06 (vinte e seis de junho). Não havendo mais nada a tratar, a Presidente da Comissão, 
encerrou a reunião, agradecendo a Secretária Executiva e a participação dos conselheiros. 
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